野田市立第二中学校 生徒数 321名 染谷 長 第43号 平成30年11月発行

子どもたちが地域に育てられる瞬間

「地域の子どもは地域で育てる」というと、今や文部科学省のスローガンにもなっている言 葉です。これを受けて、各自治体もボランティアによる見守り活動や子供会などを活用した様 々な取り組みが行われているところですが、そんな仰々しく「スローガン」として打ち出して いるということは、今や、そういう「子どもたち」と「地域」との関係が希薄になっていると いうことを証明しているのかもしれません。地域の人たちに話を聞くと、「子供会に入る子ど もの数が激減している。」とか、「そもそも自治会にも入っていない家庭が多くなってきたので、 回覧板も回らない。」などという声もあり、子ども向けのイベントを企画しても集まらなかっ たりと、なかなか苦戦している様子が伝わってきます。しかし、ニュースなどで聞く子どもを 取り巻く環境は日に日に危なくなっているようで、地域の方々による登下校時の見守り活動や 交通安全指導、子どもたちへの声かけなど、「育てる」というよりは「危険から守る」という 地域の役割が重視されているような気がします。

そんな中、「本当に、子どもたちが地域に育てられている。」と感じる行事があります。それ は、先日行われたばかりの東葛駅伝大会です。普通、中学生の部活動の大会はそれぞれの会場 で行われ、わざわざそこに行かないと子どもたちの活躍を見ることはできませんが、駅伝大会 だけは、散歩がてらにちょっと歩いたり、沿道沿いのおうちは自宅から窓の外をのぞいただけ で見ることができる唯一の大会なのです。そこに学区の中学校の生徒が必死に走っているわけですからやっぱり応援したくなります。『二中頑張れ!』。この一言が、どれだけ走っている生 徒の励みになるか、そして、どれだけ「地域の代表」として走っているという自覚を持たせる か、計り知れません。その生徒はおそらく、応援をしてくださっている方々に感謝するととも に、自分の生まれ育った地域を誇りに思うはずです。「地域の人に感謝し、地域を誇りに思う」。 これこそ「子どもたちが地域に育てられている瞬間」なのではないでしょうか。

今年の東葛駅伝9区(野田市山崎~桜台~太子堂~下町の区間)は、2年生の佐藤青空くん が走りました。9区だけではなく、全ての区間で「頑張れ野田二中!」という声援がありまし た。みんなその声に励まされて走りきることができたのです。応援ありがとうございました。 そのおかげで駅伝選手たちは成長しました。

その日の午後は、太子堂地区の「ふれあいの会」もあり、今度は音楽部の生徒たちが、たく さんの地域の方々の前で演奏や歌唱をしました。そして、ここでもたくさんの声援をいただき ました。生徒たちは、「素晴らしい!」「ありがたくて涙が出た!」などと絶賛され、自分に自 信が持てたり、地域を大切に思う心が育ったはずです。

こういう地域との合同の行事があると、必ず子どもたちは地域の方々から応援され、感謝さ れ、自信をつけて学校に戻ってきます。そのたびごとに「地域に育てられている」と感じるの です。これからも二中の生徒たちが地域に出かけて活動し続けます。子どもたちを成長させる ためにも、ぜひ応援をお願いします。

長

~葛北支部新人大会の結果~ 準優勝 ☆バスケット部 ☆野球部 第3位 ☆サッカー部 2回戦敗退 ☆女子ソフトテニス部

女子団体戦

優 勝(県大会出場) 齋藤・関川ペア 3位 3 位(県大会出場) 個人戦 関根・井上ペア Best8(県大会出場)

☆剣道部 ・男子団体戦 優勝(県大会出場)渡邊元気優勝(県 勝(県大会出場) 個人戦

山﨑正寛 位(県大会出場) 篠宮健太

・女子団体戦予選リーグ敗退

☆バドミントン部

男子団体戦 準優勝(県大会出場) 個人戦シングルス 峯島颯一郎 3 位 (県大会出場) 小林 拓朗

個人戦ダブルス 米谷・舟橋ペア 女子団体戦 第3位

個人戦シングルス 個人戦ダブルス 中村 美優 2位(県大会出場) 茂呂・岡田ペア ☆バレーボール部 決勝トーナメント1回戦敗退 小野早織

~優秀選手賞 小野早 ☆男子ソフトテニス部 男子団体戦 2回戦敗退

葛北駅伝大会 男子18位 ☆駅伝部









~ 第72回東葛飾地区中学校駅伝競走大会~

秋の東葛路を今年は松戸をスタートとして、野田市陸上競技場までの10区間で行われる東葛飾駅伝競走大会が、10月20日(土)に行われました。当日は天候にも恵まれ、選手達は「団結力・闘争心・思いやり・積極性・感謝」の想いを胸に秘め、全力で走りました。最終順位は第62位と昨年の順位を上回ることはできませんでしたが、しっかりと1本の襷をゴールまでつなぎきることができました。保護者及び地域の皆様、応援ありがとうございました。



~新リーダー達に期待!~

10月4日(木)、生徒会役員選挙が行われ、生徒会長の山崎正寛くんを始め新執行部の6人のメンバーが信任されました。二中の良き伝統を引き継ぎながらさらに発展させ、生徒会スローガンの「勢」をさらにつけた学校づくりを目指して頑張って欲しいと思います。期待しています。





~11月の行事予定~

		<u>/ </u>			
日	曜	行 事	П	曜	行 事
1	木	集金日⑥(朝の部活動なし) 三者面談	11	日	葛北新人卓球大会
2	金	三者面談 漢字検定	12	月	振替休業 テスト前諸活動停止
3	土	文化の日 こぶし園祭ボランティア参加	13	火	三者面談
5	月	全校委員会 3年生実力テスト	14	水	低線量X線撮影
		剣道授業開始(男子)	15	木	第3回定期テスト(理・社・国)
6	火	三者面談 野田市弁論大会	16	金	第3回定期テスト(数・英)全校集会
7	水	校長面談開始 2年生主権者教育	17	土	葛北新人卓球大会
		3 年生保育所訪問	18	日	野田市民駅伝大会
8	木	野教研(午前授業) 地区別懇談会	20	火	校内研修会
9	金	2年生東京理科大学特別授業	21	水	PTAヨーガ研修会(体育館)9:30~
		三者面談 バザー前日準備	23	金	勤労感謝の日 桜台ふれあいの会
10	土	土曜授業⑦ PTAバザー	25	日	PTAバレーボール仲ブロック大会
		野田市文化祭合同演奏(文化会館)	26	月	ストーブ使用開始

~土曜授業参観・PTAバザー~

11月10日(土)は、土曜授業参観及びPTAバザーが行われます。バザーは、体育館で12時開始となっています。今年は、小川屋さんから提供された新品の制服を半額で販売します。ぜひ、ご購入ください。~仲ブロックPTAバレーボール大会~11月25日(日)に本校を会場に、ボール大口の小中学校PTA対抗バレーボール大会が開催されます。この大会に向けて、練習が再開されました。応援よろしくお願いします。

~PTAヨーガ研修会~

昨年度までの研修旅行を取りやめて、今年度は11月21日(水)に古山葉子氏を講師に招き、PTAヨーガ教室を学級委員の保護者の方々が企画してくれました。

ョーガ療法は、身体機能の回復、強化だけでなく心の落ち着きや睡眠など精神的な健康を向上させる方法として効果的です。さらにどなたでも安全に行え、健康で楽しく暮らしたいという方にお勧めです。約2時間の講習を予定しています。参加費は無料ですので、お気軽にご参加ください。

【11月の部活動計画】

<u>、IIIの部治期計画</u> /												
	日	3	4	10	11	12	17	18	23	24	25	
部活動 曜		土	日	#1	日	月	土	日	祝	土	日	大会・会場等
野球		☆	0	0	☆	休	⋪	0	休	休	0	
サッカー		☆	☆	0	☆	休	0	0	0	0	休	23・24 日チャレンジ 8 葛北支部 1 年生大会
陸 上		0	休	休	0	休	0	0	休	休	0	11 日野田市民大会 18 日野田市民駅伝
男子テニス		0	休	0	0	休	0	休	休	休	0	17 日野田オープン大会(野田市総合公園庭球場)
女子テニス	女子テニス		0	0	0	休	⋪	0	0	0	⋪	10 日柏の葉研修大会 23 日野田オープン大会
バスケット		0	0	0	0	0	☆	0	休	休	0	
バレーボー	バレーボール		☆	休	0	休	☆	0	休	休	0	
男女バドミント	男女バドミントン		0	休	0	休	0	0	休	休	0	
卓 球		0	☆	0	0	休	0	休	休	休	休	葛北新人大会 11 日団体戦 17 日個人戦
剣道		0	休	0	0	休	休	0	休	休	0	10日 千葉県新人大会 男子個人戦 11日男子団体戦
音楽		0	0	0	0	休	0	0	0	休	0	10 日野田市文化祭 23 日桜台ふれあいの会
美術		休	休	0	休	休	0	休	休	休	休	
科 学		休	休	休	休	休	休	休	休	休	休	
国際ボランティア		0	休	休	休	休	休	休	休	休	休	3日こぶし園祭

◎大会 ☆練習試合 ○活動あり 休:活動なし

※第二中学校ホームページ「http://schit.net/noda/jhdaini/」をご覧ください。 行事予定や学校行事等、定期的にホームページを更新しています。